

8. J. R. Claude et H. DeGuise, pour ériger une chaudière à vapeur sur les lots Nos 182 et 183, sub. 800 rue Moreau, quartier Hochelaga;

9.—François Goyer, pour construire une forge, sur le lot cad. 29, sub. 408 rue Davidson, quartier Hochelaga;

10. G. Desrosiers, pour installer un moteur à l'électricité de 25 c. v. pour établir une manufacture de portes et de châssis sur le lot No cad. 11, sub. 1158 à 1162, rue Parthenais, quartier DeLorimier.

11. J. M. Reid, agent de Renfrew Planning Mills, pour recevoir, déposer et vendre du bois de construction sur le lot No cad. 705, No 183 rue St-Antoine, quartier St-Joseph;

12. Canadian Light, Heat and Power Co., pour occuper le lot cad. No 3600, sub. 3913 à 3928, sur la bande nord du canal Lachine, pour l'emmagasinage de l'huile;

13. Succession C. Berger, pour installer une voûte dans le trottoir en face du No 304 avenue Mont-Royal-est.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que les permis ci-dessus mentionnés soient accordés.

3. Soumis les rapports des Avocats de la Cité, au sujet de certains comptes et jugements ci-après mentionnés:

O. F. Mercier—services professionnels...	\$ 40.00
Cause de Sylvio Jobin & La Cité—	
Frais à Hibbard, Boyer et Gosselin...	104.00
Tancrède Jobin et La Cité,—	
Frais à Hibbard, Boyer et Gosselin...	104.00
Robertson 'vs' Ville St-Louis et Loiselle.—	
Jugement...	150.00
Intérêt...	.95
Frais à MM. Hibbard & Cie...	125.30
Intérêt...	.78
Frais à Bisailon & Brossard...	459.15
Intérêt...	2.87
Cause Layton 'vs' Cité,—T. Vanderleek.	
Services professionnels...	100.00
J. H. Currie, services professionnels...	14.00

Formant un total de... \$1,101.05

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le paiement desdits comptes et jugements, tels que ci-dessus.

4.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, approuvé par l'Ingénieur en Chef, recommandant que l'offre de la North Montreal Central, Limited, de céder la rue St-Georges et une partie de la 37e rue, gratuitement et sans condition, soit acceptée, ces rues ayant été omises dans le rapport du Bureau des Commissaires, recommandant d'accepter l'offre antérieure de ladite compagnie de céder certaines rues à la Cité.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

5.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Aqueduc, approuvé par l'Ingénieur en Chef, au sujet de la demande de M. J.-J. Galarneau, de faire poser des services d'eau sur la rue Christophe Colomb, en haut de la rue St-Zotique, déclarant que pour satisfaire à la demande ci-dessus, il faudrait prolonger la conduite principale sur une longueur de 150 pieds au nord de la rue St-Zotique.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant qu'instructions soient données au Greffier de la Cité de donner les ordres nécessaires à la Montreal Water & Power Co. pour la pose de ladite conduite.

6.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Aqueduc, approuvé par l'Ingénieur en Chef, déclarant que pour faire droit à la demande de M. S.-D. Vallières et celle de M. H. Corbeil, pour des services d'eau sur la rue Fabre, dans le quartier St-Denis, il faudrait prolonger la conduite principale sur une longueur de 1284 pieds sur la rue Fabre, et que pour les maisons que M. Vallières construit sur la rue Garnier, il faut 1011 pieds de tuyaux à partir de l'Avenue Gilford à l'avenue Laurier.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que des instructions soient données au Greffier de la Cité de donner les ordres nécessaires à la Montreal Water & Power Co. pour la pose desdites conduites.

7.—Le Chef de Police recommande que des enclos publics soient établis aux endroits suivants:

1. Chez M. Adélaïde Bélanger, 306 avenue Decelles, quartier Mont-Royal;

on lot Nos. 182 and 183, sub. 800, Moreau street, Hochelaga ward;

9. François Goyer, to erect a forge on cad. lot No. 29, sub. 408 Davidson street, Hochelaga ward;

10. G. Desrosiers, to install a 25 h. p. electric motor, and to establish a door and sash factory on cad. lot No. 11, sub. 1158 to 1162, Parthenais street, DeLorimier ward;

11. J. M. Reid, agent of the Renfrew Planning Mills, to receive, store and sell lumber on cad. lot No. 705, No. 183 St. Antoine street, St. Joseph ward;

12. Canadian Light, Heat & Power Co., to occupy cad. lot No. 3600, sub. 3913 to 3928, on the north bank of Lachine canal, for the storage of oil;

13. C. Berger Estate, to construct a vault under the sidewalk opposite No. 304 Mount-Royal avenue east.

Resolved: To report to Council, recommending that the above mentioned permits be granted.

3.—Submitted reports from the City Attorneys, anent the under mentioned accounts and judgments:

O. F. Mercier, professional services...	\$ 40.00
Sylvio Jobin 'vs' the City—	
Costs to Hibbard, Boyer & Gosselin...	104.00
Tancrède Jobin 'vs' the City—	
Costs to Hibbard, Boyer & Gosselin...	104.00
Robertson 'vs' Town of St. Louis & Loiselle—	
Judgment...	150.00
Interest...	.95
Costs to Hibbard & Co...	125.30
Interest...	.78
Costs to Bisailon & Brossard...	459.15
Interest...	2.87
Layton 'vs' the City,—	
T. Vanderleek, professional services...	100.00
J. H. Currie, professional services...	14.00
Total...	\$1,101.05

Resolved: To report to Council, recommending the payment of said accounts and judgments, as above mentioned.

4.—Submitted a report from the City Surveyor, approved by the Chief Engineer, recommending that the offer from the North Montreal Central, Limited, to cede St. George street and part of 37th street, gratuitously and unconditionally, be accepted, said streets having been omitted in the report of the Board of Commissioners, recommending that the previous offer of said company to cede to the City certain streets be accepted.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

5.—Submitted a report from the Superintendent of the Water Works, approved by the Chief Engineer, anent the petition from Mr. J. J. Galarneau, asking that a water main be laid in Christopher Columbus street, off St. Zotique street, stating that in order to accede to the above application, the water main must be extended over a distance of 150 feet north of St. Zotique street.

Resolved: To report to Council, recommending that instructions be given to the City Clerk to give the necessary orders to the Montreal Water & Power Co. for the laying of said water main.

6.—Submitted a report from the Superintendent of the Water Works, approved by the Chief Engineer, stating that in order to accede to Mr. S. D. Vallières' request and to that of Mr. H. Corbeil, for the laying of water services in Fabre street, St. Denis ward, the water main must be extended over a distance of 1284 feet on Fabre street, and that, for the houses which Mr. Vallières is erecting on Garnier street, a length of 1011 feet of pipe are required from Gilford to Laurier avenue.

Resolved: To report to Council, recommending that instructions be given to the City Clerk to order the Montreal Water & Power Co. to lay the said water mains.

7.—The Chief of Police, recommended that public pounds be established at the following places:

1. On Mr. Adélaïde Bélanger's premises, 306 Decelles avenue, Mount Royal ward;